



El Departamento de Bromatología, Control Sanitario y Zoonosis de la Municipalidad de Apóstoles está llevando a cabo la campaña de vacunación antirrábica 2014, en los distintos barrios de la ciudad de Apóstoles. La misma es gratuita y obligatoria. Además se hace entrega de pastillas antiparasitarias para las mascotas.

La vacunación antirrábica es obligatoria y gratuita por ello el Departamento de Bromatología de la Municipalidad de Apóstoles realiza todos los años una campaña por los barrios de la ciudad para que los vecinos vacunen a sus mascotas. Además se realiza la entrega de pastillas antiparasitaria para gatos y perros. En algunos sectores también se realiza descacharrizado, que implica que los vecinos saquen basuras viejas, chatarra, etc. para eliminar posibles criaderos de mosquitos sobre todo del que transmite la fiebre amarilla. A la par de las promotoras de salud, las promotoras ambientales realizaron tareas de concientización sobre poda de árboles, disposición de residuos, clasificación de residuos, entre otros.

Algunos de los barrios que ya realizaron la vacunación antirrábica fueron Estación, Lomas del Mirador, 25 de Marzo y Esperanza. Las próximas vacunaciones se realizarán en los barrios Irigoyen y Santa Bárbara.

{phocagallery view=category|categoryid=918|limitstart=0|limitcount=0}